



トロントの風

トロント補習授業校 学校だより
令和7年1月24日 No.33
校長 近藤 仁巳

雪が舞い降りる日は…



先週の授業日は、朝から小雨となっておりますが、だんだん雪に変わりました。温暖化の影響でしょうか、また雨になったり雪になったりの日となりました。この時期、子どもたちの多くは冬用のブーツを履いて登校しています。ブーツの底の溝に雪が入り込んでいるため、持参した屋内用の靴に履き替えてから教室に入ります。廊下には子どもたちのブーツが並んでいる様子も見られます。

下校時にはまた、ブーツに履き替えたり、厚手のジャケット等を着込んだりと、年齢が低い子ほど時間がかかる準備ですが、子どもたちは極力自分で一生懸命帰り支度もしています。

今週は冷え込みが厳しい日が続きました。3学期三日目の明日も、子どもたちが元気に登校してくれることを願っています。



卒園・卒業学級写真を撮りました



2か月後に卒園・卒業を控え、幼稚部年長組、小学部6年生、中学部3年生、高等部3年生の各学級ごとに、卒園児卒業生の学級写真を撮影しました。撮影者から、「レンズみてね」「こちらですよ」や、「もう1枚、撮るからね」などと声が掛かりながら、5～6枚ずつ撮影いたしました。

先週、欠席でした園児児童生徒につきましては、2月8日(土)まで、出席日に随時、個別に撮影いたします。

補習校に頑張ってきた記念の写真となることと思います。園児児童生徒みんなが、満面の笑顔で写っているといいなと思います。



学級ごとに撮りました

幼稚部「体験入園」を開催しました

1月18日(土)に、来年度年中組のご入園に向けた「体験入園&説明会」を実施しました。事前にお申し込みされたご家庭、お子さまにご参加いただきました。

湿った雪が降り続く日となりましたが、教室では歌を歌ったり、貼り絵に取り組んだりなど、短い時間ではありましたが本校幼稚部教員による授業を体験していただきました。

子どもたちには初めての教室ということで少なからず緊張もあったことと思われましたが、保護者の方々に見守っていただく中で一生懸命取り組んでいました。



カタカナカード(幼年長組)ご準備をありがとうございました



幼稚部年長組では、カタカナカードを使った学習が始まっています。
サ シ ス セ ソ タ
チ ツ テ ト とテープ

友だちと確認しながら… ルの上に順番に並べたり、隣同士で、「これ(このカタカナ)は、なに?」、「し(シ)!」と、問題を出し合ったりして、楽しみながら進めていました。

幼稚部年長組の各ご家庭には、カードを1枚ずつ切り離したり、記名したりなど、ご協力いただきました。どうもありがとうございました。